

CRECIMIENTO Y ACTUALIZACIÓN DE LA FaCEA



Dr. René Arrúa Torreani
Decano
Facultad de Ciencias
Económicas y Administrativas

La FaCEA está comprometida con el mejoramiento continuo y permanente de la educación impartida en cada una de las aulas, sean éstas en casa central Encarnación o en las Sedes: María Auxiliadora, Natalio y Coronel Bogado, poniendo el mismo ímpetu en cada lugar.

Es por ello, que se enfatiza en el desarrollo de las diversas estrategias y técnicas para motivar al estudiante, y transmitirles el anhelo de convertirse en profesionales competentes, eficaces, emprendedores, en líderes capaces de enfrentar los desafíos y las infinidad de situaciones que experimentarán en sus vidas profesionales.

Estamos abocados a la revisión permanente de los Programas de Estudios de las asignaturas con el objetivo principal de ofrecer a nuestros estudiantes las herramientas necesarias para asumir cargos de relevancia en empresas nacionales e internacionales.

Pensando en una educación continua, en la FaCEA se desarrollan cursos de capacitación y de especialización y diversos programas de posgrado como el Doctorado y las Maestrías, que son dictados por profesionales de primer nivel, así como también se abren espacios para que los estudiantes puedan realizar trabajos en contacto con la comunidad educativa (extensión universitaria).

Además, enfatizo en las grandes e importantes oportunidades que se les brinda a nuestros docentes y estudiantes, quienes son beneficiarios de becas e intercambios en el país y en el extranjero, de acuerdo a los convenios firmados por la Universidad Nacional de Itapúa. Dichos cursos son realizados en Universidades del Mercosur – Europa y su duración depende del tipo de programa adoptado por los mismos.

Asimismo, la institución ha recibido a estudiantes y docentes de diferentes países que han decidido optar por nuestra Universidad para realizar la movilidad, atendiendo el prestigio alcanzado, por la seriedad, la buena organización, por el trato que se brinda y el espíritu solidario (como buenos paraguayos), según manifestaciones de los propios visitantes. Los cursos dependen del tipo de actividad y el área seleccionado por los beneficiarios, quienes provienen de países del Mercosur y Europa.

En cuanto al aspecto físico de la FaCEA, las diferentes Sedes son constantemente destinatarios de mejoras, fortaleciéndose con inversiones físicas e infraestructura con el único objetivo de que nuestros estudiantes, docentes y funcionarios tengan una educación igualitaria y un lugar agradable para la concreción de sus respectivas metas.

Importantes logros se han alcanzado en el presente año, como la firma del Convenio Marco de Cooperación Académica Interinstitucional entre la FaCEA/UNI y la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos Aires (UBA), una Universidad que está entre las mejores de Sudamérica. Éste es un acuerdo que permite dictar Cursos de Posgrado en Economía, Administración y Contaduría Pública; la capacitación a nuestros profesores, el intercambio entre docentes y estudiantes con un régimen que sea establecido entre las partes.

Otro hecho resaltante en este año, es la creación de las Direcciones de Carreras de Administración, Contaduría Pública e Ingeniería Comercial, así como el Departamento de Extensión e Investigación, el Departamento de Posgrado y la Unidad Operativa de Contrataciones; creaciones que nos permitirán seguir creciendo con mayor solidez.

Del mismo modo, es importante destacar que nuestros estudiantes también tienen la posibilidad de recibir Becas de Apoyo Económico ofrecida por la UNI, importes que ayudan a los estudiantes a solventar el costo de sus estudios. Este beneficio es para aquéllos que se destacan por su dedicación al estudio y para los de escasos recursos económicos.

Actualmente, estamos trabajando de lleno por un desafío que nos espera el próximo año 2015, es el proceso de la Evaluación del Modelo Nacional de las Carreras Licenciatura en Administración y Contaduría Pública a fin de responder a la convocatoria que vendrá de la Agencia Nacional de Evaluación y Acreditación de la Educación Superior (ANEAES), con la finalidad de acreditar la calidad académica de las mismas. Éste es un reto en el cual toda la comunidad educativa (directivos, funcionarios, docentes, estudiantes, egresados, etc.) de la FaCEA está involucrada y únicamente con el aporte de todos podremos calificar y acreditar con los requisitos requeridos.

En fin, existen infinidad de proyectos, ideas y buenas intenciones que apuntan al crecimiento y fortalecimiento de esta Casa de Estudios y que paulatinamente irán concretándose para el beneficio de todos los integrantes de la gran familia de la FaCEA.

Finalmente, traigo a la memoria este pensamiento: El éxito no es un fin, sino el comienzo que siempre está en construcción, en la búsqueda de una formación integral del Estudiante.

Dr. René Arrúa Torreani
DECANO, FaCEA

